

Irène
4 octobre 2018

LA TOILE CIREE

Une belle toile cirée unie, jaune, brillante, maintenue de chaque côté de la table de cuisine par des clous dorés: cette image demeure gravée dans ma mémoire et reste liée à un petit incident.

Une fois posée cette nappe fut l'objet de grandes recommandations par nos parents: attention les enfants elle coûte cher et elle est très fragile, il faudra en prendre soin, ne pas poser de plats chauds directement dessus.

Une semaine plus tard au cours d'un dîner ma mère s'étonna de découvrir une grande encoche au niveau de son assiette. Mon père fit le même constat puis ensuite ma sœur.

J'ai spontanément envisagé d'accuser une petite souris qui serait venue la nuit grignoter la toile cirée mais malgré mon très jeune âge j'ai vite pris conscience que cette version ne serait pas crédible.

Il me fallut donc avouer ma responsabilité et expliquer que j'avais simplement voulu rendre service en déterminant l'emplacement de chacun d'entre nous !